



部長通信 11月12月合併号

1. 10月11月の部長の歩み

10月は、とても充実した忙しい月でした。6日に日進市南山教会の広場で行われました東日本大地震の名古屋周辺へ避難して来ていられる東北地方の皆さんとの「ふるさと交流会」に出席しました。この会は西日本区谷川事務局長（名古屋クラブ）を中心として、地域のボランティア、YMCA, YWCA, 在名ワイズメンズクラブなどが協力しあって行われるものでした。ともすれば風化しそうな東日本大震災ですがワイズは忘れてはいません。東北支援のためのいろいろな考えが着実に実行されています。各部、各事業、各クラブで

それぞれの歩みを進めましょう。

8日には、金沢犀川クラブのバーベキューの会に小林会計、杉山書記（南山クラブ）と共に出かけとてもたのしい時を過ごしました。日本海を望む海浜公園で天気もよく準備された料理に舌鼓をうち、のんびりとした気持ちのいい一日を過ごしました。北陸道のパーキングアリアに隣接した海浜公園で交通の便もよく手軽に出かけられた便利な場所でした。11日には津クラブへ。メンバー数は少ないながら行き届いた例会運営に感服しました。11日は南山クラブの第一例会。18日19日と金沢クラブの例会にメネット主査とともにお邪魔しました。金沢クラブでは、ワイズの根本にもなる「おもてなし」のとても興味ある話を伺いました。

20日、21日は、南山YMCAのプログラムで南山ワイズ農場のイモ掘り。26日、27日南山YMCAピースフルサンデー（バザー）の準備と当日。地域に密着したバザーで、東海クラブ、グランパスクラブの出店もあり大盛会でした。午後雨になったのが少々残念でした。

こんな風に10月はとにかく忙しい月でした。その他の関係する会も含め、1か月の半分以上、ワイズ、YMCAに関係する日々でした。

2. 11月の部長の歩み

11月に入ると、2日にプログラムの「芋ほり」 3日はメネット事業の今年の重点の「心のケア」の講習会でした。名古屋YMCA代官町会館会議室に60名近くの参加者があり大変盛況でした。 中部を皮切りにこれから何箇所か西日本区で開催される予定ですが、いずれの地でも好評を博す、と思いました。

4日は、所属する南山クラブの年間最大行事である「フェローシップインナンザン」と称する「芋ほり大会」でした。これはもう30年近く南山クラブが取り組んでいる奉仕活動で、養護施設や障がい者団体を招待し秋の一日を芋ほりをし、昼食をともにし楽しい一時を過ごすプログラムです。このために南山クラブは夏前の苗付けから暑い夏の草取り、散水など苦労します。今年は、二つの養護施設から30名、1つの障がい者団体から30名ほど、ワイズ、YMCAスタッフ、リーダー、その他の支援者を含め総勢80名余になる多数の人が集まり、芋ほりを楽しみ、南山クラブ特製のトン汁とご飯でおいしい昼食をとりました。好天に恵まれ、笑顔の参加者を見ると本当にうれしく思います。8日第一例会で反省会をしました。

10日は名古屋YMCAのチャリティーランでした。この日も好天に恵まれこれまでで最多の出場チームを数え、応援、ランナー、サポートと一体となってすばらしい秋の一日を過ごすことができました。詳細報告は、またYMCAから出されます。

17日18日と大阪で役員会が解されました。主な議題は後述しますが、今の西日本区、今後の西日本区の姿など多くの事柄が話し合われました。

21日に名古屋地区の会長連絡会が持たれ、各クラブの現状報告、展望、プログラム等の関しての情報交換がなされました。他クラブの動きから自分のクラブを反省してみると、色々な問題点が浮き上がってきます。そんな意味でもこういう形式ばらない意見交換の会は重要な働きをします。

3. 12月の展望

12月は、クリスマスの月で各クラブとも色々な趣向を凝らし、「主の誕生」を祝う計画で一杯です。ワイズのクリスマスは、日本社会の中で言われる一般のクリスマスとは異なり、静かに神の愛を思う時もあります。世界の平和を思い、恵まれない人と愛を分かち合い、家族と共に過ごす時もあります。クリスマスを迎える時に、日本では総選挙と重なりなにか騒然とした社会になります。各クラブのクリスマス祝会、クリスマス例会にも出来るだけ参加させていただきたいと思います。

4. 西日本区の動き

11月17日、18日大阪で開催されました西日本区役員会での決定事項、連絡事項を記しておきますので各クラブ会長、役員の皆様関連事項にご留意ください。

i. ロゴマークの変更について

新しいロゴマークが決定しました。従来のものとの大きな違いは、Y'S MENNS CLUBなどの文字が消えたことです。レターヘッド、文具等いろいろ変わっていくと思いますが、当座はあまり考えなくてもいいようで、従来のも野当分可能です。デザイン等詳細は西日本区HPをご覧ください。

2. 後期半年報の提出について

12月中旬には、「半年報提出のお願い」が会長宛てに送られてきます。1月10日が締切ですが、何かと忙しい年末、年始ですので届いたらすぐご記入いただき提出ください。

3. 国際投票について

ワイズメンズクラブの名称変更についての国際投票の連絡が12月中旬に送られてきます。100%達成をよろしくお願ひします。前回は、67%で残念ながら100%にならなかつたようですので必ず投票お願ひします。ちなみに前回の中部は100%でした。

4. ワイズのドルレートは、色々討議されましたが1ドル90円で換算することに決定されました。

以上最近の西日本区の案件を記しましたが、西日本区HPなどご覧ください。

それでは楽しい幸多いクリスマス、新年をお迎えください。